

Sports & You Canarias compite este fin de semana en la isla de Lanzarote

2/7/2025

Si hace unos días lo hizo en la isla de La Palma, este fin de semana será turno del 30º Rallysprint Tomás Viera del provincial de la especialidad y del campeonato lanzaroteño. Yeray Lemes-Aitor Cambeiro y Oscar Cabrera-Andrés Hernández, con sendos Citroën C3 Rally2, tomarán la partida en esta clásica prueba sobre asfalto que se disputa sobre el selectivo tramo de 'El Cuchillo'.

En este breve respiro que ha dado el Campeonato de Canarias de Rallies de Asfalto (CCRA), Sports & You Canarias continúa con su actividad. Si hace unos días una parte del equipo se desplazó a la Isla Bonita para estar presentes en el Rallysprint Cielo de La Palma, este fin de semana toca el otro extremo del archipiélago, Lanzarote, donde este sábado será turno del Rallysprint Tomás Viera.

Este clásico de la modalidad celebrará su edición número 30, un marco en el que Sports & You Canarias contará con dos unidades de flamante Citroën C3 Rally2 en la lista de inscritos. Yeray Lemes-Aitor Cambeiro y Oscar Cabrera-Andrés Hernández, con el número 1 y número 2, respectivamente, tratarán de sumar la victoria en este prestigioso recorrido ubicado en 'El Cuchillo', sin duda, uno de los más espectaculares sobre suelo conejero.

Yeray Lemes llega a esta prueba -la ha ganado en 2009, 2012, 2019, 2023 y 2024- inmerso en su papel protagonista en el CCRA. El vigente campeón regional sigue defendiendo el título logrado en 2024, también a lomos de un Citroën C3 Rally2. Sin duda, los kilómetros que siga acumulando le vendrán bien para estar en forma ahora que sólo restan tres pruebas para finiquitar el regional de rallies. Por otro lado, con su participación en el Rallysprint Tomás Viera también maneja opciones a un título insular -actualmente es segundo- en el que ya ha triunfado en varias ediciones.

Por su parte, Oscar Cabrera ha centrado su programa 2025 en las pruebas locales, por lo que no podía pasar por alto su participación en el Rallysprint Tomás Viera, un escenario en el que ya fue segundo en 2024. Junto a Andrés Hernández en el asiento de la derecha, intentará sacar provecho a los kilómetros del próximo fin de semana tras no haber tenido suerte en la reciente Subida de Haría. En su caso, llega noveno en el campeonato lanzaroteño con serias opciones de escalar posiciones a la conclusión de la cita del próximo sábado.

Toda la actividad de esta prueba se concentra en el sábado 5 de julio, con las verificaciones a primera hora de la mañana y el comienzo de la prueba al filo de las 12:30 h. Están programadas un total de seis mangas a este trazado de 5,5 km, por lo que ambos equipos tienen por delante un total de 33 km contra el reloj.